

Impulse mit Martin Pogorzelski

Kreuzkirchengemeinde lädt ein

LÜDENSCHIED ■ Die Evangelische Kreuzkirchengemeinde lädt zu ihrem ersten Impulsabend nach der Sommerpause ein. Dieser findet am kommenden Dienstag ab 20 Uhr im großen Saal des Gemeindehauses der Kreuzkirche an der Worthstraße statt. Als Impulsgeber wird zum zweiten Mal Martin Pogorzelski, Pfarrer der Evangelischen Kirchengemeinde Halver, erwartet. Sein Thema lautet: „Lebe tief verwurzelt mit Gott – Eine Beziehung zu Gott – unabhängig der äußeren Umstände“. Alle Interessierten sind eingeladen, sich inspirieren zu lassen, um ihren Glauben als tiefe persönliche Erfahrung erleben zu können.

Das Organisationsteam möchte sich und andere ermutigen, den eigenen Glauben nicht von äußeren Umständen beeinflussen zu lassen: „Begeistert über die Beziehung zu Gott berichten und spannend erzählen, was im Glaubensleben alles passiert. Manchem scheint so etwas ganz weit weg zu sein. – Persönlicher Glaube!? Ja, aber Gott scheint oft weit weg und wenig interessiert zu sein.“

Martin Pogorzelski werde den Zuhörern seine persönlichen Erkenntnisse mitteilen, heißt es in der Ankündigung, basierend auf der Frage: „Was muss passieren, damit deine Beziehung zu Gott nicht abhängig von äußeren Umständen bleibt, sondern sich tief verwurzelt und dich trägt und belebt?“ ■ gör



Martin Pogorzelski referiert am
Dienstag.